

## 応援メッセージ

綺麗な歌声で感動しました！

自信に満ち溢れた声で元気いっぱい、歌えてましたね

練習時間が短かったと言っていたのですが、全てのクラス素敵な合唱でした。また仲間との絆が強くなったのではないかなと思いました。

初めての合唱発表会、恥ずかしそうな感じもありながら、一生懸命歌っていて、とても優しい気持ちになりました！

家でも積極的に練習していました。当日は緊張のあまり声が出なかったと言っていたのですが、とても上手に合唱できていました。

思いがけず泣いてしまいました。とにかく素晴らしかったです。

仕事で、行けませんでした。YouTubeで見ました。みんなの声が揃っていてクラスのみとまりを感じました。合唱は良いですね。

どのクラスもとても素晴らしかったです。一生懸命練習していたのが伝わりました。2学期も終盤になり、今のクラスで何かをすることも残り少ないですが、楽しい思い出をたくさん作って下さい。

それぞれのクラスに色があり、見て聴いてとても楽しめました。どのクラスも歌が上手く、正直もっとたくさん聴きたかったです。

感動しました！クラス一丸となってすてきな合唱コンクールでした！

素敵な合唱発表会でした。とても感動しました。

短い練習期間だったと聞いていましたが、みんな素敵な歌声でした。一生懸命練習したことがわかる歌声でした。

初めての合唱、みんなの真剣な顔が輝いてました！

視聴させて頂きました。休んだクラスメイトの分も頑張る姿勢が感じられて心が震えました。その真摯な姿勢は勉強になりました。ありがとうございます。

練習お疲れ様でした。各クラス、一つにまとまり素晴らしかったです。感動しました。ありがとうございます！来年も楽しみにしています。

素敵な歌声をありがとう！元気が出ました。

一生懸命取り組む皆の姿、とても感動しました。

去年まで小学生だった子供たちの成長を感じました。自分の子供のクラスでない子供たちの合唱にも感動しました。

歌声を聴いて、一生懸命練習したんだなぁと堂々と歌う姿に感動しました。

5組はマスクを外していたのでしっかりと全員が歌っている様子が見れました。ボリュームも良く練習頑張っていたんだなと感じました。

合唱素晴らしかったです！

子供たちが楽しそうに歌う姿を見れてすごく幸せな気持ちになりました。

みんなの歌声はとても綺麗で心が癒されました。また来年が楽しみです。

残念ながら2年生の発表会が延期になったため、自宅から動画で視聴しました。特に3年生は中学校最後の合唱発表会とあり、どのクラスも歌い方や見せ方を工夫していて心打たれました。一生懸命練習したんだなと思いました。1年生、3年生の皆さんお疲れさまでした。2年生の皆さん、発表会楽しみにしています。

頑張っている姿に感動しました。号泣しながら聴いていました。自分にもこんな時期があったな。と昔を懐かしく思い出しました。ガンバる姿は美しいですね。

美しく澄んだ声に心を洗われました。素晴らしかったです。受験勉強の中、練習も大変だったと思います。ありがとうございました。

みんなの一生懸命な姿と綺麗な歌声に感動しました。ありがとう！

歌詞とそれぞれの思いが重なることもあったと思います。みんなて歌えた時間を大切な思い出にしてください。最後の合唱発表会、頑張りましたね！素敵な曲に出会えて良かったね。

よりよい合唱にしようそれぞれのクラスが工夫をし、一生懸命頑張ってきた。そんな様子のわかる合唱発表会でした。とても感動しました。

## 応援メッセージ

3年生最後の行事、直接観に行きたかったのですが、諸事情で行けず、ですがYouTubeで流していただき、子供達の一生懸命歌う姿を観れてとてもありがたかったです。

大きな声でしっかり歌っている姿に感動しました。

忙しい時間の中で、夜遅くまで頑張っていました。親が辞めたらと言った事も何回もありました。しかし、今回だけは最後まで頑張った。弾かない勇気。そして、クラスみんなの力、優しさ、担任の先生の懐の大きさに感動しました。本当にありがとうございました。最高のクラス、仲間、先生に出会えて幸せに思いました。

一生懸命でみんなカッコよかったです!

何事にも全力で取り組める皆さんなら、きっと受験にも打ち勝てる事でしょう!今日は素敵な時間をありがとうチームになってとても素晴らしかったです!感動しました!ありがとう!

クラスみんなの声が一つになり、まさに心と心が繋がっていました!やはり音楽は素晴らしいです。みんなのハートがしっかり伝わりました。

毎日家でも練習し、昨日のリハーサルでもうるうるしちゃった、と言う程思い入れのあった合唱発表会、とても良かったよ!

短い練習期間で頑張ったな、すごいなと思いました。

見に行けなかったけど仕事の昼休みにYouTubeで観ました。コロナ禍の辛い時期もあったけど素敵な合唱でした。

最後の合唱発表会。昨年以上に素晴らしい合唱で、この1年間での3年生の成長が伝わってきました。最高学年としてのその姿は、本当に立派でカッコよかったです!緊張もあったと思いますが、みんなで作り上げたその歌声に、感動させられました。運動会、輝光祭、合唱発表会と3年生の姿を見てきて、学校という場所の大切さを改めて感じています。頑張る事、楽しむ事、協力し合う事、みんなで幸せな時間を共有する事。そして、その度にみなさんが犬中を大好きな気持ちが伝わってきます。一生懸命な姿は本当に心が動かされるものです。これからのみなさんがもっと楽しみです!

家で何度も自分のパートを練習していましたね。つられないで歌えるようになるまで努力していて偉いなあと感心していました。本番も完璧に歌えていましたね。クラス全員が一生懸命声を出して、いいものに仕上げようとする気持ちが伝わり感動しました。

上手に歌えました。皆頑張りました。ありがとうございました。

素晴らしい合唱発表会でした。短い時間での練習クラスが運動会同様気持ちが一つになった発表会になったと思います歌詞一つ一つに気持ちを込めて歌っていたように感じましたまた中学3年生での行事が一つ減りました本当に感動的な発表会でした。とても素晴らしかったです歌って心に響きますね癒されました

とても感動しました。中学生らしいまっすぐで素直な歌声が心に響きました。素晴らしい時間をありがとう。

とっても素晴らしく素敵でした。この輝きを忘れず突き進んでください!感動しました!

凄い大人になったなと感じました。卒業まであと少しですがみんなと素敵な思い出をたくさん作ってください。短い練習時間でどのクラスも、それぞれのクラスの色が出た合唱を聴かせてくれました。さすが3年生と感心、感動しました。コロナによるさまざまな制限が軽減されて少しずつではあるけれど元の生活が戻りつつあります。中学校生活は残りわずかとなってきました。一瞬一瞬を大切に過ごしてくださいね!

どのクラスも素晴らしい合唱でした。練習を一生懸命していた事を聞いていたので、歌を聴いた時は胸が熱くなりました。心温まる時間をありがとうございました! □